

LAS OPCIONES DEL PSOE SON LAS DE ESPAÑA

Luis Bouza-Brey, 5-12-16,



Comentario a

LA DESINTEGRACIÓN DE LA IZQUIERDA,

de Juan Francisco Martín Seco en "República" del 01/12/2016

<http://www.republica.com/contrapunto/2016/12/01/la-desintegracion-de-la-izquierda/>

Mientras el PSOE no vuelva al centro-izquierda en oposición al sectarismo cainita y el populismo, y mientras no recupere su identidad como partido nacional español, defensor de una España integradora y un nacionalismo cívico y abierto a Europa, frente al nacionalismo étnico y opuesto a la Unión Europea, el PSOE se irá degradando, descomponiendo y residualizando. Y con él, España se irá desintegrando y alejándose de Europa, hacia los reinos de taifas medievales y los privilegios feudales de etnias y castas. La alternativa está clara: un PSOE en el centroizquierda, constitucionalista, español y europeísta, en una España unida e integrada en Europa, frente a un PSOE populista, pseudoreformista y antisistémico, confederativo,

desintegrador y antieuropeo, en una España en descomposición, ajena a Europa y marginada del continente.